
 

 

Fürchte dich nicht, Maria, denn du hast 
bei Gott Gnade gefunden. 

Aus dem Lukas-Evangelium, 1. Kapitel 

 

Dienstag, 8. Dezember 2020 
 

Hochfest der ohne Erbsünde 
empfangenen Jungfrau und 

Gottesmutter Maria 

Maria begegnet einem Engel, einem Gottesboten – einer, der aus Gottes 
Licht zu ihr kommt, der ihr zusagt: Du bist ein Geschenk, der ihr die 
Angst nimmt. 
 
Auch ich darf mir heute sagen: Ich bin in Gottes Augen wertvoll und 
von ihm behütet. 
 
Vielleicht begegnet auch mir ein Engel? 


